



Diputados llevarán el debate sobre las reformas de AMLO a todo el país: Mier



El líder parlamentario de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier, afirmó que el debate sobre las iniciativas de reformas constitucionales presentadas por el presidente Andrés Manuel López Obrador se llevará a todo el país, a fin de que grupos parlamentarios, ciudadanos y sociedad en su conjunto expresen su punto de vista.

Sostuvo que la decisión de ampliar el diálogo más allá de las paredes y de los espacios del Congreso sienta un precedente de que el debate de los legisladores debe darse de cara a quienes representan pensamientos y visiones distintas de nuestro país.

Aseguró que en la Cámara de Diputados ha existido apertura para que las minorías expresen su opinión y en su caso, su diferencia.

“Y que de esa manera los mexicanos tengan más elementos para valorar cuál es la opción que más le conviene a su interés personal, a su interés como ciudadanos y a su interés como mexicanos”, señaló Mier.

Para ello, dijo, se plantearon cuatro diálogos nacionales, cinco foros regionales y 32 estatales, así como 300 asambleas informativas de Morena en los distritos electorales del país.

<https://www.milenio.com/politica/diputados-llevaran-debate-reformas-amlo-mexico>